

## Kodim 0824/Jember Gelar Upacara Bendera, Bacakan Amanat Pangdam V/Brw

Siswandi - [JEMBER.XPRESS.CO.ID](http://JEMBER.XPRESS.CO.ID)

Sep 18, 2023 - 09:59



JEMBER – Upacara Bendera setiap bulan yang digelar pada setiap hari Senin minggu pertama dan Senin sekitar tanggal 17, dalam memelihara dan memupuk nilai-nilai kebangsaan dan penghormatan kepada lambang-lambang negara sebagai simbol perjuangan pahlawan kusuma bangsa.



Seperti yang dilakukan pada Senin 18/09/2023, digelar upacara bendera di halaman Makodim 0824/Jember dengan Inspektur Upacara Kepala Rumah Sakit Tingkat III (Karumkit TK III) Baladhika Husada Jember Letkol Ckm dr. Arif Puguh Santoso, Sp.PD, M.Kes, Komandan Upacara Kapten Arm M Ismuni Danramil 0824/04 Sukowono, Petugas Pengibar Bendera dari Sub Denpom V/3-2 Jember.

Hadir mengikuti Upacara diantaranya Dansubdenpom V/3-2 Jember, Perwira RS Baladhika Husada Jember, serta dari satuan dinas jajaran Kodim V/Brw di Kabupaten Jember masih-masing hadir beserta anggotanya.



Pada kesempatan tersebut Karumkit TK III Baladhika Husada selaku Inspektur upacara membacakan amanat tertulis Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf M.A.

Dalam amanatnya Pandam V/Brw menyampaikan bahwa upacara bendera adalah penghormatan kita kepada para pahlawan kusuma bangsa, sekaligus sebagai media dalam berkomunikasi antara atasan dengan staf dan anggota.

Pada sambutan tertulisnya Pangdam V/Brw menyampaikan pesan untuk memelihara kesehatan prajurit, memanfaatkan barang milik negara (BMN) dengan baik, hingga berpesan agar prajurit senantiasa mempedomani netralitas TNI hadapi Pemilu 2024.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan terima kasih kepada Ka Rumkit TK III Baladhika Husada yang telah berkenan menjadi Isnpektur Upacara, karena saya sedang ada kegiatan dinas di Kodam V/Brw.



Terkait dengan isi amanat tertulis Pangdam V/Brw saya memerintahkan kepada seluruh Prajurit Kodim 0824/Jember untuk senantiasa memperhatikan, mempedomani dan mengimplementasikan dalam pelaksanaan tugas kewilayahan. Tegas Dandimn 0824/Jember. (Siswandi)